



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris



Concert / Concert

# Jad Salameh, Claire Parsons & HackOut!

Jeudi / Thursday 2.12





# Jad Salameh, Claire Parsons et HackOut!

**Judi / Thursday 2.12**  
**20:00**

**Pour la première fois, le Centre culturel canadien accueille une résidence artistique dans ses murs !**

**En collaboration avec l'Institut culturel italien de Paris, Kultur Ix et le soutien de la Mission culturelle du Luxembourg à Paris, une résidence de création jazz réunissant des musiciens canadiens, italiens et luxembourgeois, se tiendra du 30 novembre au 2 décembre.**

**Rendez-vous le jeudi 2 décembre à 20h au Centre culturel canadien pour assister au concert de restitution et découvrir sur scène l'aboutissement de cette collaboration artistique et culturelle inédite !**

**Les artistes participants à ce projet sont : le pianiste et compositeur canadien Jad Salameh, la chanteuse et compositrice luxembourgeoise Claire Parsons et le groupe italien Hack Out! composé de Manuel Caliumi (saxophone, alto), Luca Zennaro (guitare) et Riccardo Cocetti (batterie).**

**Ce concert est présenté avec le soutien du Festival Jazzycolors organisé par le FICEP.**  
**[www.ficep.info/jazzycolors-2021](http://www.ficep.info/jazzycolors-2021)**

For the first time, the Canadian Cultural Centre is hosting an artistic residency within its walls!

In collaboration with the Italian cultural Institute, Kultur Ix and the support of the Luxembourg Cultural Mission in Paris, a jazz creation residency bringing together Canadian, Italian and Luxembourg musicians will take place from November 30 to December 2.

Come to the Canadian Cultural Centre on Thursday, December 2 at 8pm to attend the final concert and discover the outcome of this unique artistic and cultural collaboration on stage!

The participating artists in this project are: Canadian pianist and composer Jad Salameh, Luxembourg singer and composer Claire Parsons and the Italian group HackOut! with Manuel Caliumi (saxophone, alto), Luca Zennaro (guitar) and Riccardo Cocetti (drums).

This concert is presented with the support of the Jazzycolors Festival organized by FICEP.  
[www.ficep.info/jazzycolors-2021](http://www.ficep.info/jazzycolors-2021)

**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

**T : +33 (0)1 44 43 21 90**  
**[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

**130, rue du Faubourg Saint-Honoré**  
**F-75008 Paris**

**Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

**Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**